



学校教育目標

学び合い

認め合い

ともに未来を生きる

子どもを育てよう

# 花小だより

花園中校区・めざす子ども像 「ひとも自分もたいせつにする子」

校長 福池 昌子

**対話を通して、ともに学び ともに育つ 安心安全な学校生活を進めています**

## ◎4月17日 1年生を迎える会

コロナによる制限もなくなり、体育館で全校児童がそろって、会を開くことができました。新入生を2～6年生みんなで迎えることができてよかったです。(児童会)

児童会を中心に2～6年生が新1年生を迎えてくれて、とてもうれしかったです。歌や花のアーチなど様々な部分でご尽力いただいた先生方もありがとうございました。(1年)



1年生を迎える会…花のアーチで迎えます。

## ◎4月18日 PTA総会

まずは令和4年度本部役員様、係代表様をはじめ御協力いただいた全ての役員様、1年間本当にありがとうございました。また令和5年度のPTA活動に関わっていただきみなさま、どうぞよろしく願いいたします。PTA総会で、新旧の役員の交代や新しく赴任した教職員の挨拶を行いました。今後とも子どもたちのためによりしくお願いいたします。



1年生を迎える会…1年生の発表を聞く上級生の姿が素晴らしいです。

## ◎卒業式にむけて

毎年、花園中学校区の学校では、「卒業式の児童の服装についてのお願い」のお手紙を、6年生の保護者のみなさまへお渡ししています。内容は、華美な衣服や靴等の着用は、学校の卒業式として望ましいとは言えず、保護者のみなさまには高額な負担を強いる状況もあるように聞いていること、また、子どもたちは、ふだん着なれない服装(靴)のため、式の最中に転んで思わぬケガをしたり、気分を悪くしたりしてしまうこともあることなどを踏まえていただき、卒業式がその趣旨に沿って安全適切に行われるよう、児童の服装についてのご理解とご協力をお願いするものです。今年度も4月末にお渡ししています。

## ◎1年の給食も始まりました

待ちに待った給食を、子どもたちはうれしそうに食べています。おかわりをする子どもたちもたくさんいます。普段お家で食べるものとは違うメニューにも、これからどんどん挑戦してほしいと思います。

## ◎4月20日 授業参観

今年度初めての授業参観を行いました。人数制限も行わず、学級懇談会も実施しました。ご参観いただいた保護者のみなさま、ありがとうございます。簡単ですが様子をご紹介します。

### 1年生…国語

お家の人に、かっこいいところを見てもらおうと、集中してがんばっていました。おうちの方にあたたかく見守っていただきました。

### 2年生…算数

「時ごとと時間」で、午前・午後の表し方や、読み取りなど、時計を使いながらの学習で、みんなが参加することができました。

### 3年生…特活

グループ学習を行いました。友だちの意見を聞き、自分の考えを伝え、話し合っって協力していました。難しい問題にもあきらめず一生懸命にがんばっていました。

### 4年生…社会

クイズ形式の学習課題では、興味を持って取り組んでいました。様々な気づきや考えを持つことができ、みんなが参加することができました。

### 5年生…国語

漢字の成り立ちを考えました。クイズ、グループワーク、発表と興味を持って取り組んでいました。

### 6年生…国語

朗読に取組みました。工夫して朗読する、活発な様子を見てもらうところでしたが、普段より静かな活動になってしまいました。



1年生…読み聞かせです。



1年生…姿勢がすばらしいです。



4年生…あげる手がまっすぐで、すばらしいです。

お願い… 2年生以上の欠席連絡は、ロイロノートの健康チェックでお願いします。  
スマイルネットのご加入を全家庭にお願いしています。